

# Mudik Lebih Awal, Pemerintah Tawarkan Diskon Tarif Tol

**JAKARTA, ID** – Pemerintah berencana memberikan potongan tarif untuk ruas tol tertentu di Indonesia. Hal tersebut dilakukan untuk mendukung kelancaran arus mudik Lebaran 2024.

Oleh Ichsam Amin

**K**epastian mengenai adanya diskon tarif tol tersebut, setelah sejumlah badan usaha jalan tol (BUJT) bersurat ke Badan Pengatur Jalan Tol (BPJT) Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR).

Anggota BPJT dari unsur masyarakat, Tulus Abadi mengatakan, potongan tarif tol atau diskon merupakan kompetensi badan usaha jalan tol. "Namun begitu pihak asosiasi tol sendiri telah bersurat ke Menteri PUPR, menginformasikan akan ada diskon tarif tol dengan besaran maksimum 20%," kata Tulus di Jakarta, Minggu (31/03/2024).

Tulus mengungkapkan belum ada informasi resmi dari BPJT, namun dia memastikan akan ada diskon tarif tol dengan besaran maksimal 20% untuk ruas tol Trans Jawa. "Untuk detail waktunya kapan saya juga belum tahu, tapi pada intinya pemberlakuan tarif diskon juga untuk mengurai kemacetan sehingga pemudik bisa lebih awal melaksanakan mudik Lebaran," ungkapnya.

Dia menambahkan, pemberlakuan diskon tarif tol dari Jakarta hingga ruas tol Trans Jawa tepatnya di Gerbang Tol Kali Kangkung. "Nanti H-7 akan diumumkan, kemudian kalau saya diskusi dengan BUJT lainnya kelihatannya sampai Kali Kangkung, karena setelah Kali Kangkung kondisi sudah sepi, sehingga BUJT juga berfikir untuk memberikan diskon karena *traffic revenue*-nya juga kecil," pungkasnya.

Sebelumnya, Menteri PUPR Basuki Hadimuljono juga memastikan badan usaha jalan tol (BUJT) akan memberikan diskon tarif tol selama periode mudik Lebaran 2024. Dia mengatakan hal tersebut pada pertengahan Maret (14/03) di kantornya. Menteri Basuki menyebutkan pemberlakuan tarif diskon untuk jalan tol dilakukan untuk mengendalikan *traffic* jalan tol terutama memasuki masa mudik angkutan Lebaran. "Semoga akan ada, karena tujuan diskon tarif ini untuk mengendalikan *traffic* jalan tol," singkatnya.

Sementara itu, Tol Tangerang Merak (Tamer) dipastikan akan memberikan diskon tarif tol sebesar 10% menyambut Lebaran 2024. Pengelola Tol Tamer, PT Marga Mandalasakti (Astra Infra Toll Road) menyatakan, tarif diskon diberikan dalam rangka apresiasi kepada pemudik yang lebih awal melakukan perjalanan ke kampung halamannya.

Direktur Teknik dan Operasi Astra Tol Tamer, Rinaldi mengatakan, pemberian diskon tarif tol merupakan hasil kajian yang telah dikoordinasikan dengan pihak-pihak terkait dan Asosiasi Tol Indonesia (ATI). Diskon tarif Tol Tangerang-Merak tersebut berlaku selama empat hari.

"Sebagai akses utama penghubung ke Pulau Sumatera, Astra Tol Tamer, memberikan apresiasi diskon tarif sebesar 10% kepada pengguna jalan yang melakukan perjalanan mudik lebih awal menuju Merak dan Pulau Sumatera melalui Jalan Tol Tangerang Merak," ujarnya.

Adapun periode diskon tarif tol pada empat hari tersebut meliputi arus mudik yang dimulai pada 1 April 2024 pukul 00.00 WIB sampai dengan 2 April 2024 pukul 24.00 WIB. Sedangkan arus balik diskon tarif tol mulai pada 17 April 2024, pukul 00.00 WIB sampai dengan 18 April 2024, pukul 24.00 WIB.

Rinaldi menambahkan, pengguna jalan bisa memastikan kesiapan perjalanan dengan memeriksa kondisi kendaraan, menjaga fisik dengan memanfaatkan waktu singkat 30 menit di *rest area*, serta mengecek kecukupan saldo uang elektronik (UE) untuk kelancaran transaksi di gerbang tol.

## Jalan Tol Tersambung di Indonesia

1. Pulau Jawa 1.782,47 km
2. Pulau Sumatera 884,45 km
3. Pulau Bali 10,07 km
4. Pulau Kalimantan 97,27 km
5. Pulau Sulawesi 61,46 km

Total jalan tol:  
**2.835 km**

Sumber: PUPR

"Pastikan juga pengguna jalan dapat memantau informasi arus mudik yang kami sediakan di berbagai platform, baik media sosial, pantauan CCTV di *website* kami hingga media VMS (*variable message sign*) kami yang berada di jalur," pungkasnya.

### Waspada Potensi ODOL Kendaraan

Sementara itu, Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi mengatakan, jajarannya bersama dengan Kepolisian dan pemerintah daerah terkait mewaspada potensi kelebihan muatan atau *over dimension* dan *overload* (ODOL) kendaraan memasuki periode mudik angkutan Lebaran.

"Kita mewaspada potensi ODOL kendaraan terutama H-7 Lebaran. Di sisi lain kami terus koordinasi dengan pemerintra daerah dan kepolisian mengawal musim mudik untuk angkutan jalan," ujar Menhub dalam rapat koordinasi dengan jajaran pemerintah daerah dan Polda Jawa Barat (31/03).

Dari data Kepolisian Daerah Jawa Barat, prediksi jumlah kendaraan keluar Jawa Barat pada periode Lebaran 2024 melalui gerbang tol sebanyak 1,86 juta kendaraan. Angka tersebut naik 5,94% dibanding periode Lebaran 2023 dan meningkat 54,13% dibanding hari normal.

Kapolda Jawa Barat Irjen. Pol. Akhmad Wiyagus menyampaikan,

pihaknya telah mengantisipasi jumlah kendaraan yang akan memasuki wilayah hukum Polda Jabar, baik melalui jalur tol maupun non tol yaitu Cipali, Cisumdawu, Jagorawi dan arteri wilayah utara maupun selatan.

"Kami akan lakukan sinergi kolaborasi dan terkoordinasi dengan *stakeholder* lainnya baik itu TNI, Pemda, juga beberapa elemen masyarakat yang terlibat secara langsung dalam pengamanan arus mudik maupun arus balik," ujarnya.

Dalam kesempatan ini, Akhmad juga menghimbau kepada masyarakat untuk memanfaatkan mudik gratis, baik yang disiapkan Pemda maupun Polda. "Kami juga memberikan atensi khusus kepada pengusaha bis wisata agar benar-benar memperhatikan bahwa kondisi kendaraan dalam keadaan baik, layak sehingga tidak menimbulkan hal-hal yang tidak diinginkan. Kemampuan dan kondisi pengemudi juga diperhatikan," imbuhnya.

Sementara Penjabat (Pj) Gubernur Jawa Barat Bey Machmudin menyampaikan bahwa pemerintah Jabar memberi subsidi untuk kusir andong di kawasan pasar tumpah, antara lain di Tasikmalaya. "Andong diminta tidak beroperasi selama masa mudik dan balik Lebaran, dan kusirnya mendapat ganti subsidi selama tidak beroperasi," pungkasnya.

## Libur Lebaran, Penumpang InJourney Airport Naik 10%

**JAKARTA, ID** – Holding BUMN Pariwisata dan Pendukung, PT Aviastri Pariwisata Indonesia (Persero) atau InJourney bersama anak usahanya siap memberikan pelayanan terbaik bagi para pemudik dan juga wisatawan yang akan merayakan Hari Idulfitri 1445 Hijriah.

Bagaimana persiapan telah dilakukan untuk mengantisipasi kenaikan jumlah pemudik dan juga lonjakan wisatawan ke destinasi pariwisata selama musim libur Lebaran 2024.

Direktur Pemasaran dan Program InJourney Group, Maya Watono mengatakan, InJourney Group yang memiliki anak perusahaan kebandarudaraan, *aviation services*, hotel, retail, pengembangan destinasi, dan pengelolaan destinasi disinergikan dengan standarisasi pelayanan, terutama *customer experience* yang menyenangkan bagi para pemudik serta wisatawan.

"Seluruh anggota InJourney Group mulai dari *airport*, *airport services*, retail, *hospitality*, hingga pengelolaan destinasi pariwisata telah mempersiapkan dengan sebaik-baiknya berbagai fasilitas dan layanan untuk masyarakat. Persiapan ini penting untuk mengantisipasi terjadinya lonjakan jumlah pemudik terutama yang menggunakan transportasi udara di sejumlah destinasi," kata Maya di Jakarta, Jumat (29/03/2023).

Berdasarkan proyeksi dari InJourney Airport, pada bandara yang dikelola PT Angkasa Pura I dan PT Angkasa Pura II, diperkirakan puncak arus mudik pada 5 April dan puncak arus balik pada 14 April 2024.

Pada Lebaran 2024, sebanyak 7,9 juta penumpang diperkirakan berang-

kat melalui 58.000 penerbangan di 35 bandara InJourney Airports. Jumlah penumpang diprediksi meningkat 10%, sementara jumlah penerbangan naik 7%.

Menyambut lonjakan pemudik tersebut, InJourney Airport telah melakukan berbagai persiapan. InJourney Airport akan membuka posko selama 16 hari mulai dari 3 hingga 18 April 2024. Untuk mengkomodasi lonjakan pemudik terdapat 2.309 *extra flights* dari 12 *airlines* di 14 bandara.

Sejumlah bandara di bawah InJourney Airport akan beroperasi 24 jam seperti Bandar Udara Internasional I Gusti Ngurah Rai Denpasar, Bandar Udara Internasional Sultan Hasanuddin Ujung Pandang, Bandar Udara Internasional Soekarno Hatta Cengkareng, Bandar Udara Internasional Kualanamu Deli Serdang, Bandar Udara Internasional Halim Perdanakusuma Jakarta, Bandar Udara Sam Ratulangi Manado.

Sebagai informasi, survei Kementerian Perhubungan melalui Badan Kebijakan Transportasi menyebutkan, akan terjadi lonjakan pemudik di tahun 2024. Jika pada tahun 2023 tercatat 123,8 juta warga negara Indonesia melakukan mudik, maka pada 2024 diperkirakan angkanya melonjak menjadi 193,6 juta pemudik atau meningkat sekitar 55%.

Puncak arus mudik diprediksi terjadi pada 8 April 2024 dengan perkiraan 26,6 juta masyarakat melakukan perjalanan mudik. Untuk arus balik diperkirakan pada 14 April 2024 dengan 41 juta pergerakan masyarakat kembali dari kampung halaman. (ich)

ADIRA  
FINANCE

### PEMBERITAHUAN KEPADA PEMEGANG SAHAM PT ADIRA DINAMIKA MULTI FINANCE Tbk TENTANG PEMBAGIAN DIVIDEN TUNAI TAHUN BUKU 2023

PT Adira Dinamika Multi Finance Tbk ("Perseroan") dengan ini memberitahukan kepada Pemegang Saham bahwa sesuai dengan Keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("RUPST") tanggal 27 Maret 2024, telah diputuskan antara lain untuk membagikan dividen tunai untuk tahun buku 2023 yang merupakan sekitar 50% dari Laba Bersih tahun buku 2023 atau kurang lebih sebesar Rp972.000.000,00 atau sebesar Rp972 per saham, dengan asumsi jumlah saham yang dikeluarkan Perseroan pada Tanggal Pencatatan tidak lebih dari 1.000.000.000 saham.

Adapun jadwal dan tata cara pembayaran dividen tunai tahun buku 2023 adalah sebagai berikut:

#### a. Jadwal pembagian dividen tunai

Memenuhi (i) Peraturan Perdagangan Efek PT Bursa Efek Indonesia Nomor II-A; (ii) Peraturan Otoritas Jasa Keuangan ("POJK") No. 15/POJK.04/2020; (iii) Surat Edaran PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI") No. SE-001/DIR-EKS/KSEI/0811 tanggal 5 Agustus 2011 mengenai Tata Cara dan Batas Waktu Penyerahan Surat Keterangan Domisili bagi Wajib Pajak Luar Negeri kepada KSEI; dan (iv) Surat Keputusan Direksi PT Bursa Efek Indonesia No. Kep-00023/BEI/03-2015 tanggal 12 Maret 2015 perihal Penetapan Jadwal Dividen Tunai, maka:

1. Pengumuman jadwal pembagian dividen tunai di Bursa	1 April 2024
2. <i>Cum dividen</i> di Pasar Reguler dan Pasar Negosiasi	5 April 2024
3. <i>Ex dividen</i> di Pasar Reguler dan Pasar Negosiasi	16 April 2024
4. <i>Cum dividen</i> di Pasar Tunai	17 April 2024
5. <i>Ex dividen</i> di Pasar Tunai	18 April 2024
6. <i>Recording Date</i> Daftar Pemegang Saham yang berhak menerima dividen tunai	17 April 2024
7. Pembagian dividen tunai	2 Mei 2024

#### b. Tata cara pembayaran dividen tunai

1. Pemberitahuan ini merupakan pemberitahuan resmi dari Perseroan, dan Perseroan tidak mengeluarkan surat pemberitahuan secara khusus kepada masing-masing Pemegang Saham.
2. Dividen tunai akan diberikan kepada Pemegang Saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham ("DPS") Perseroan pada tanggal 17 April 2024 pukul 16.00 WIB (*Recording Date*).
3. Bagi Pemegang Saham yang efeknya berada dalam penitipan kolektif KSEI akan memperoleh dividen tunai yang dibayarkan ke dalam Rekening Dana Perusahaan Efek dan atau Bank Kustodian di salah satu Bank Pembayaran KSEI. Konfirmasi tertulis mengenai hasil pendistribusian dividen tunai akan disampaikan oleh KSEI kepada Perusahaan Efek dan atau Bank Kustodian. Untuk selanjutnya Pemegang Saham akan menerima informasi saldo Rekening Efeknya dari Perusahaan Efek dan atau Bank Kustodian dimana Pemegang Saham membuka rekeningnya.
4. Bagi Pemegang Saham yang efeknya tidak berada dalam penitipan kolektif atau yang masih menggunakan warkat (fisik), pembagian dividen tunai dilakukan sejak tanggal 2 Mei 2024 dengan cara:
  - a. Menghubungi Biro Administrasi Efek ("BAE") Perseroan pada setiap hari kerja dari pukul 09.00 s.d. 15.00 WIB guna memperoleh Surat Pemberitahuan Pembayaran Dividen (SPPD) dengan alamat sebagai berikut:
 

PT Adimira Jasa Korpora  
Kirana Boutique Office  
Jl Kirana Avenue III Blok F3 No 5  
Kelapa Gading-Jakarta Utara 14250  
Tel: +6221 2936 5287/98  
Fax: +6221 2928 9961  
e-Mail: opr@adimira-jk.co.id

b. Memerlihatkan dan menyerahkan kepada BAE dan atau Perseroan dokumen sebagai berikut:

- i) Bukti jati diri yang masih berlaku (KTP/SIM/PASPOR) beserta fotokopinya.
- ii) Surat Kuasa bermeterai cukup apabila diwakilkan kepada pihak lain disertai fotokopi bukti jati diri yang berlaku dari pemberi kuasa dan penerima kuasa.
- iii) Fotokopi anggaran dasar berikut perubahan-perubahannya, akta pengangkatan yang terakhir dari Komisaris dan Direksi atau pengurus yang berwenang mewakili serta fotokopi bukti jati diri yang berlaku dari Direksi/kuasanya atau pengurus yang berwenang untuk bertindak mewakili badan hukum tersebut bagi Pemegang Saham yang berbentuk badan hukum.

5. Dividen tunai yang dibagikan ke Wajib Pajak Luar Negeri tidak akan dipotong Pajak Penghasilan ("PPH") sementara dividen tunai yang dibagikan ke Wajib Pajak Luar Negeri akan dipotong PPH Pasal 26 sebesar 20% atau tarif yang diatur dalam Perjanjian Penghindaran Pajak Berganda ("P3B"). Perseroan akan memotong secara langsung PPH (jika ada) atas pembagian dividen tunai tersebut.

Pihak yang menerima pembayaran dari Pemegang Saham berkewarganegaraan asing yang negaranya mempunyai P3B dengan Republik Indonesia dan bermaksud meminta pemotongan pajaknya disesuaikan dengan tarif yang tercantum dalam P3B tersebut, diminta agar mengirinkan/ menyerahkan asli Surat Keterangan Domisilinya yang diterbitkan oleh pejabat yang berwenang di negaranya atau tanda terima elektronik dari Kantor Pelayanan Pajak di Indonesia apabila Surat Keterangan Domisili tersebut digunakan untuk beberapa perusahaan di Indonesia kepada BAE Perseroan paling lambat tanggal 30 April 2024 sampai dengan pukul 16.00 WIB. Jika sampai dengan tanggal tersebut BAE Perseroan belum menerima asli Surat Keterangan Domisili maka akan dilakukan pemotongan pajak sebesar 20%.

Bagi Pemegang Rekening KSEI dalam hal ini yaitu Perusahaan Efek dan Bank Kustodian yang memiliki catatan elektronik untuk saham Perseroan di Penitipan Kolektif KSEI, diminta untuk menyerahkan data Pemegang Saham dan dokumen status pajaknya ke KSEI 1 (satu) hari setelah tanggal pencatatan DPS.

Apabila terdapat masalah perpajakan di kemudian hari atau klaim atas dividen tunai yang telah diterima maka Pemegang Saham dalam penitipan kolektif diminta untuk menyelesaikannya dengan Perusahaan Efek dan atau Bank Kustodian dimana Pemegang Saham membuka Rekening Efek.

Jakarta, 1 April 2024

PT Adira Dinamika Multi Finance Tbk  
Direksi



**Pegadaian**

Mengatasi Masalah Tanpa Masalah

### KOMITMEN PT PEGADAIAN

#### TERHADAP PENERAPAN TATA KELOLA PERUSAHAAN YANG BAIK

Dewan Komisaris, Direksi, dan Seluruh Karyawan Pegadaian berkomitmen untuk senantiasa menerapkan Tata Kelola Perusahaan yang Baik (*Good Corporate Governance*). Untuk itu, kami memberitahukan kepada seluruh nasabah, rekanan/vendor/ mitra kerja, dan pihak ketiga lainnya agar tidak memberikan hadiah/ bingkisan/parcel atau gratifikasi dalam bentuk apapun kepada seluruh Insan Pegadaian dalam rangka Hari Raya Idul Fitri 2024.

Apabila mengetahui terjadinya pelanggaran terhadap komitmen ini, mohon kesediaannya untuk dapat menginformasikan kepada kami melalui:

Email : [whistle.blower@pegadaian.co.id](mailto:whistle.blower@pegadaian.co.id)

Website : <https://wbs.pegadaian.co.id>

SMS/Whatsapp : 0811 2250 0569

Surat Rahasia : Kepada Kepala Satuan Pengawasan Intern  
Jl. Kramat Raya No.162 Jakarta Pusat 10430

Kami mengucapkan "Selamat Hari Raya Idul Fitri 1445 H" mohon maaf lahir-batin. Tak lupa kami menyampaikan terima kasih atas dukungan dan kerjasama seluruh pemangku kepentingan dalam mendukung pelaksanaan Tata Kelola Perusahaan yang Baik di lingkungan Perusahaan.

Jakarta, 1 April 2024

PT PEGADAIAN

Direksi